

PROCES-VERBAL du CONSEIL D'ADMINISTRATION du 09 mars 2021

Présidence : Frédéric LABARBE, Chef d'établissement

Secrétariat : Mme Lopez, Provisseure adjointe

Nombre de présents : à 18h00

EN VISIO-CONFERENCE

Le quorum étant atteint, la séance débute à 18h05, le Conseil d'Administration peut alors valablement délibérer.

APPROBATION ORDRE DU JOUR

Il est ajouté un point sur l'attribution d'un don d'une association au lycée.
L'ordre du jour proposé par Monsieur le Proviseur est adopté à l'unanimité des présents.

Nombre de votants :

Pour : 17

Contre :

Abstention :

I. Répartition de la dotation globale (LGT et SEP) second vote.

Cette seconde présentation est assujettie à un ou des changements proposés par le chef d'établissement sur sa proposition de répartition. Fondamentalement rien n'est changé, à part deux heures d'accompagnement personnalisé positionnées sur la Sep pour l'enseignement professionnel en Bac Pro MELEC.

Une proposition de 4h pour l'EDS en « Numérique et sciences informatiques » a été formulée par l'inspection académique, l'établissement doit en discuter en fonction du projet d'établissement. La question des groupes de langues à trente est toujours posée, ainsi que l'abandon de l'EDS espagnol qui reste très regrettable à leurs yeux.

Les représentants des professeurs regrettent qu'il n'y ait pas eu de propositions en réponse à leurs revendications et considèrent que leur position ne changera pas dans ces conditions. Concernant le CAP ATFCM, il manque toujours des heures pour fonctionner avec deux niveaux séparés, sur une formation, ils le rappellent, dont le secteur professionnel est considéré comme prioritaire par la Région.

Les représentants des parents d'élèves regrettent que l'accompagnement des élèves de terminale pour l'orientation ne soit pas suffisamment doté, que les représentants de la région surtout et des autres collectivités ne soient pas présents. Ils demandent également un retour d'expériences sur le nouveau bac, sur le niveau réel atteint par les élèves et les futures possibilités de redoublement pour des élèves n'ayant pas eu accès à certaines orientations du fait de la situation.

Nombre de votants :

Pour : 3

Contre : 12

Abstention : 2

II. Point sur la situation sanitaire.

- Une campagne de tests PCR est mise en place à destination des adultes et des élèves.
- Le taux d'incidence est faible dans les Hautes-Pyrénées mais les indicateurs nationaux sont plus fragiles.

- Si la situation est stable, que le protocole sanitaire puisse être aménagé pour la restauration scolaire et en réponse à une question formulée par les parents d'élèves, un retour à 100% est envisagée. A partir du 29 mars un retour à 100% de tous élèves de Bac Pro et de CAP. Du 6 au 9 avril, une semaine d'examens blancs sera organisée avec un accueil des classes sur deux journées (tableau d'organisation prochainement communiqué) et à partir du 12 avril, un retour de tous les élèves à 100%, avec les emplois du temps du début d'année.

III. Don de l'association jumelage BAGNERES ALHAMA

Le Président de l'association, Monsieur ARRAMON, après avoir tenu compte de l'avis du conseil d'administration, accorde une aide de 525€ qui correspond à l'inscription de 3 élèves pour le niveau B I et un élève niveau C 1. Cette aide entre dans le cadre des statuts de l'association qui prévoient, entre autre, des actions pour les jeunes scolarisés et en rapport avec les échanges avec l'Espagne.

M. Le proviseur demande au conseil d'administration son accord pour accepter ce don.

Nombre de votants :

Pour : 17

Contre :

Abstention :

IV. QUESTIONS DIVERSES

1. **-Les élèves de seconde et premières sont à mi-temps en présentiel au lycée depuis le mois de novembre (plus de 4 mois), le retard s'accumule au niveau des programmes et le constat fait par les parents et professeurs devient pédagogiquement inquiétant. Dans certains lycées publics et privés d'autres élèves sont à 100% en présentiel depuis le début de l'année scolaire. Qu'est-il prévu de mettre en place pour que les élèves du lycée V.Duruy puissent rattraper le niveau scolaire en Seconde et première avant la fin de l'année scolaire (retour en présentiel complet, ajouts d'heures,) ?**

Une partie des réponses a été apportée précédemment mais il s'agit de préciser qu'en effet une majeure partie des lycées est aujourd'hui en situation hybride, qu'il faut en effet avoir conscience que la situation est difficile à vivre pour certains élèves. Nous mettrons en place dès le retour à la normale des résolutions les plus adaptées possibles au retard pris.

2. **-Demande d'informations sur la baccalauréat 2021 : quid des EDS en première et terminale ?, quid du grand oral ?**

Le choix des EDS est en train de se réaliser pour les futures premières, des compléments d'information vont se mettre en place et pour les premières le choix de l'abandon de l'EDS non gardé est pratiquement réalisé.

Le travail sur le grand oral a déjà débuté dans les classes de terminales, il faut le préciser encore, un accompagnement méthodologique est en place pour les professeurs, il faut finaliser les sujets choisis par les élèves

La séance est levée à 19 h , Monsieur le Chef d'Établissement remercie l'ensemble des élus pour leur participation.

La secrétaire de séance

Celine LOPEZ



Le Proviseur

Frédéric LABARBE

